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ЗАРУБЕЖНЫЕ ДЕНЕЖНЫЕ ПЕРЕВОДЫ В   РЕСПУБЛИКУ   

МОЛДОВА – СТАТИСТИЧЕСКИЙ АНАЛИЗ  

  
Потоки денегкоторые мигранты посылают своим семьям, являют-

сяочень важной характеристикой связаной с процессом миграции. В этой 

статье мы попытаемся проанализировать эволюцию денежных переводов, 

сделанных через банковскую систему Республики Молдова. Представлен-

ны ежеквартальныеданные, а для их обработки был использован фильтр 

Ходрика-Прескотта , а так же, в целях выявления минимума и максимума-

показатели сезонности.  Результаты показывают очевидное влияние миро-

вого кризиса на объем денежных переводови наличиесезонности в дина-

мике серии  отчетного  периода. 
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STATISTICAL ANALYSIS OF QUARTERLY DATA ON MONEY 

TRANSFERS FROM ABROAD IN REPUBLIC OF MOLDOVA 

 

  A very important issue related to the migration process is the money that 

migrants transfer to their families. In this paper we aim to analyse the evolution 

of money transfers made trough the banking system of Republic of Moldova. 

The data are available on a quarterly basis; the method used to analyse the min-

imums and maximums in the time series is the Hodrick-Prescott filter and sea-

sonality indicators. The results show an evident impact of the global crisis on the 

inflows and the dynamics of the seasonality during the observed time span.  
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